
 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Ortsverein Schmitten 

- Fraktion –  

 

An die 
Vorsitzende der  
Gemeindevertretung Schmitten 
Frau Silvia Heberlein 
Parkstraße 2 
 
61389 Schmitten 
 

Schmitten, den 05. März 2024 

 

Anfrage der SPD-Fraktion für die Gemeindevertretersitzung am 20.03.2024 
- Zusammenarbeit mit der Deutschen Glasfaser 

 

Sehr geehrte Frau Heberlein, 

aufgrund der bisherigen Ausbauarbeiten und Rückmeldungen aus der Bevölkerung bitten wir um 
die Beantwortung nachfolgender Fragen: 
 

1. Besteht ein regelmäßiger Austausch zwischen der Gemeinde und der Deutschen Glasfaser 
in Bezug auf Baufortschritt, auftretende Probleme, weitere Planungsschritte, etc.? Kann die 
Zusammenarbeit als konstruktiv bezeichnet werden? Muss die Gemeinde Informationen 
einfordern und falls ja, in welchem Umfang?  

2. Wird seitens der Gemeinde kontrolliert, ob Straßen und Bürgersteige nach dem Verlegen 
der Leitungen wieder in einen ordnungsgemäßen Zustand gebracht wurden?  

3. Welche Erklärung gibt es dafür, dass ein Kooperationspartner der Deutschen Glasfaser 
Hauseigentümer aufgefordert hat, dringend Termine – in der Zeit kurz vor Weihnachten 
2023 – für den Hausanschluss zu bestätigen und sich nach erfolgter Bestätigung 
monatelang nicht mehr gemeldet hat? Ist die Verwaltung darüber informiert, dass es 
Schwierigkeiten oder Verzögerungen bei den Hausanschlüssen gibt? 

4. Wie sieht der weitere Ausbauplan, insbesondere unter Berücksichtigung der unter Punkt 3 
beschriebenen Verzögerungen, aus? 

5. In welcher Form wird kontrolliert, ob bei den Ausbauarbeiten alle einschlägigen Gesetze 
und Verordnungen, insbesondere zu den Themen Mindestlohn, Entsendegesetz,  tägliche 
Höchstarbeitszeit/Pausenzeiten und Arbeitssicherheit eingehalten werden?  

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Für die Fraktion der SPD 
 
 

Karin Ziener 
- Fraktionsvorsitzende -  
 




